
 

第 10 回 札幌開発建設部遊水地事業監理委員会 議事要旨 

 

【開催日時】 平成 29年 8 月 24 日（月） 16:15～17:15 

【開催場所】 北村河川防災ステーション 

【委  員】  ◎加賀屋 誠一（北海道大学 名誉教授）欠席 

☆黒木  幹男（ＮＰＯ法人 環境防災研究機構北海道 専務理事） 

日置  綾人（寒地土木研究所 寒地農業基盤研究グループ長） 

船木  淳悟（寒地土木研究所 寒地水圏研究グループ長） 

松本 源太郎（札幌大学女子短期大学部キャリアデザイン学科 教授） 

※◎は委員長（50音順）☆は委員長代理 

 

【議  題】 

１．規約の改正について 

２．審議 

(1) 千歳川遊水地群 

・工程管理について 

・事業費管理について 

  

(2) 北村遊水地 

・工程管理について 

・事業費管理について 

３．総評 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【議事要旨（委員会意見）】 

 

★千歳川遊水地群 

≪工程管理について≫ 

特になし 

≪事業費管理について≫ 

・遊水地完成までに管理設備・施設の操作規則等についてしっかり検討を進めること。 

・引き続き確実な事業費管理を行って頂きたい。 

≪関連する留意すべき事項≫ 

・舞鶴遊水地では、その有効利用が始まっているが、各遊水地完成後の利活用についても

引き続き地元と協力・調整し、進めて頂きたい。 

 

 

★北村遊水地 

≪工程管理について≫ 

 特になし 

≪事業費管理について≫ 

 ・堤防の盛土については先例である千歳川遊水地群の知見、経験も踏まえ、大幅な事業費

増の要因にならないよう十分検討して頂きたい。 

≪関連する留意すべき事項≫ 

・地役権設定し、営農しながらの事業実施は難しい面があるが、地元と密接な信頼関係を

築けるよう努力されていると感じた。 

・遊水地内における農地の大区画化等、今後の北村遊水地の将来像も見据えながら事業を

進めて頂きたい。 

・利水施設を運用しながらの事業実施は非常に大変だが、知恵を出して、地元のために 

引き続き事業を進めて頂きたい。 

 

 

以上 


